

Nr. XIX. GP.-NR  
 1162 10  
 1995 -05- 16

### Anfrage

der Abgeordneten Parnigoni

und Genossen

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr  
 betreffend "Presidential Aircraft"

Laut eines Berichtes des Nachrichtenmagazins "profil" vom 8.5.1995 werden an den von Bundespräsident Klestil für seine Auslandsreisen benutzten AUA-Maschinen Folien mit der Aufschrift "Presidential Aircraft" affichiert.

So geschehen etwa am 2. Mai. Dem Tag des Albanienbesuches des Bundespräsidenten. Nachdem der Bundespräsident bereits bei einer Reise nach Indonesien mit Sonderwünschen an die Austrian Airlines aufgefallen ist, scheint es besonders bemerkenswert, daß seine Maschine der Austrian Airlines mit der Aufschrift "Presidential Aircraft" versehen werden mußte um dem Bundespräsidenten ein "standesgemäßes Reisen" zu ermöglichen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die nachstehenden

### Anfragen

1. Weshalb war es notwendig eine Maschine der Austrian Airlines mit einer derartig speziellen Aufschrift "auszuzeichnen" ?
2. Auf wessen Wunsch wurden die Folien angefertigt?
3. Wer trägt die Kosten dafür?
4. Wird die Kennzeichnung auch in Zukunft so gehandhabt werden ?
5. Können Sie sich vorstellen im Falle einer weiteren Steigerung des Prestigebedürfnisses des Herrn Bundespräsidenten eine Maschine der Austrian Airlines auch mit Aufschriften wie "Air Klestil" oder mit der Aufschrift "Airforce Number 1" zu beschriften ?